



148回 卒業生4人 巣立ちました！



3／23(木)朝から雨模様ではありましたが、令和4年度卒業式を終えることができました。卒業生は男子2名女子2名で仲が良く、とても団結していたと思います。式後の教室では、卒業生がそれぞれの保護者への感謝の意を伝えました。また、担任の乾先生が手書きの色紙を手渡しながら、教え子一人一人に願いを込めたメッセージを贈りました。卒業生には、様々な思い出が頭に浮かんだ1日だったことかと思いますが、小学校生活が終了したことになりました。4月からは中学生となりますが、2名は地元を離れて西岳中学校とは別の所に通います。少し残念な気がしますが、しかし、どこの中学校に行っても吉之元で学んだことを誇りにして、堂々と学んでいけることでしょう。

じいちゃん、ばあちゃんげーに 3/9(木)

じいちゃんげーやら、ばあちゃんげーに行って楽しい交流をせつきました。各地区では高齢になられた方が嬉しそうに受け入れてくださいました。最後には、子どもの手を堅く握りしめておられた姿が強く印象に残りました。きっと喜んでいただけたと思います。児童の胸にも深く刻まれているものと確信しています。

御協力いただいた方々に心から感謝いたします。ありがとうございました。



令和4年度 もへ 終了 3/24(金)修了式



卒業生も含めた13名みんなが成長できた1年間だったと思っています。修了式では、又木悠静さんと谷口零士さんが児童を代表して作文を発表しました。振り返る暇もないほどの早さでへっち過ぎた令和4年度でした。ここまで、ありがとうございました。

« 又木悠静さん「3学期に頑張った事」 » より抜粋

ぼくは、3学期に頑張ったことは、早寝です。前は10時ぐらいに寝ていたけれど、今は9時ぐらいに寝ています。ぼくは9時に寝るために、ご飯を早く食べるように頑張りました。ご飯が多いときは、食べるのに時間がかかったけれど、頑張って食べました。ユーチューブも遅くまで見ないようにしました。きりが良いところで止められるようになりました。(中略) 4月になったら、ぼくは2年生になります。毎日早く寝て、早起きを頑張ります。そして、入学してくる1年生に沢山の事を教えたいです。

« 谷口零士さん「3学期を振り返って」 » より抜粋

(前略) 楽しかった事は、アイススケートです。お父さんと先生達が夜中にリンクを作ってくれたお陰で、久しぶりにアイススケートができました。新聞記者とテレビ局の人達が来ていました。「こんなに来るとは思わなかつたー」と思いました。だけど、アイススケートができて良かったです。久しぶりにすべったスケートは最高でした。

(中略) 次に頑張ったことです。頑張ったことの一つ目はタイピングです。2学期にタイピングをやってみると「遅いなあ。」と思ったので、それから毎日練習しました。そして、3学期にはタイピングで最高記録が出ました。とても嬉しかったです。(後略)